

Arnaud et Nicolas Ducros, deux jeunes tennismen très prometteurs

Les frères Arnaud et Nicolas Ducros, 13 et 12 ans, font la fierté du club de tennis des Rocailles et de leur entraîneur Aurélien Balestros. Tous deux sont en effet référencés FFT. Il faut savoir qu'ils ne sont que 80 jeunes de 11 à 18 ans dans ce cas, à l'échelle de toute la France (7700 clubs). Ces deux jeunes Reignierands participent ainsi à des compétitions nationales et internationales et font, par ce biais, la notoriété et le prestige de leur club.

Arnaud a participé à des tournois "Europe" avec des déplacements en Roumanie, en Lettonie, en Lituanie, en Russie, aux Pays-Bas, en Suis-

se et en Moldavie. Lors de son dernier tournoi, il a perdu sur abandon pour blessure en demi-finale, sans perdre un seul set. Il figure parmi les cinq premiers Français de sa tranche d'âge.

« Je trouve très intéressant de pouvoir parcourir le monde avec le tennis. Cela me permet d'acquérir de l'expérience, de pouvoir continuer à progresser dans ma passion et de porter à travers l'Europe les couleurs et l'emblème de Reignier. Je découvre aussi comment les gens vivent dans certains pays avec peu de moyens ».

Nicolas, quant à lui, a disputé son premier tournoi "Euro-

pe" en Lettonie. Il a également joué à Paris et en Roumanie. Son objectif est de suivre les traces de son frère: « Ça me plaît beaucoup de jouer dans d'autres régions ou pays et de voir que la vie dans certains pays est difficile. J'apprécie de pouvoir m'épanouir dans le sport que j'aime et de me confronter à d'autres joueurs. L'an prochain, je serai sur le même circuit que mon frère ».

Le club met tout en œuvre, dans la mesure de ses moyens, pour que ces deux jeunes joueurs puissent accomplir leur parcours. Une aide fédérale soutient aussi leur projet.

M-T.R.



Le président du Tennis club des Rocailles Michel Lasalle (à gauche) et l'entraîneur Aurélien Balestros (à droite) sont fiers de leurs petits prodiges. Photo Le DLM-T.R.